



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 055
05 de febrero de 2020

Estudiantes de Turismo Ecológico trabajan en una propuesta de seguridad y alimentación en la UCE

Los estudiantes de séptimo semestre de la carrera de Turismo Ecológico de la Facultad de Ciencias Agrícolas presentaron trabajos de aula y trabajan en una propuesta para mejorar la seguridad externa e interna de la Universidad Central del Ecuador y la alimentación en la comunidad centralina.

En entrevista para Radio Universitaria, el docente de la cátedra Educación Ambiental y Desarrollo Sostenible, Michael Ayala señaló que los estudiantes se acercaron a los problemas presentes en su entorno, es por ello que el curso de la mañana decidió trabajar en la alimentación, mientras que el curso de la tarde dio prioridad a la seguridad.

La estudiante Ingrid Riera señaló que el tema de la seguridad lo trabajaron mediante lluvia de ideas, árbol de problemas y soluciones para conocer las necesidades de los estudiantes, como la seguridad en los alrededores de la institución e información en caso de catástrofes y emergencia. Su propuesta se basará en la construcción de protocolos que sean asimilados por todos los estamentos universitarios.

El estudiante Agustín Paredes trabajó junto a sus compañeros en conocer y delimitar la oferta de alimentos en esta casa de estudios y factores determinantes que pueden llevar a las personas a no tener una alimentación adecuada, el tiempo y los costos de productos más sanos son parte de elementos que lograron evidenciar.

Los estudiantes organizaron un evento abierto a estudiantes, docentes y trabajadores de la Universidad para socializar sus proyectos, recoger y ampliar el sentir de la comunidad con el fin de presentar una propuesta a las autoridades. La cita será el jueves 06 de febrero a las 10:00 en el auditorio AgroVet ubicado en la Facultad de Ciencias Agrícolas. **AC**

